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张黎明说：“最新的男女人口比例报

告，男女比例是118：100，相差数量过大，

容易引发不少社会问题。”现在部分基层

医院仍然在钻彩超鉴别男女的空子，收受

红包，有些怀女孩却只想生男孩的家庭会

选择终止妊娠。

张黎明表示，基层医疗机构的管理，

需要政府相关职能部门加强监管力度。

本次人大会议上，张黎明就提出加强基层

医院监管的议案，希望得到重视，寻找解

决办法，把对基层医院的监管落实到位。

大学不是培养“工匠”的地方
省人大代表、池州学院院长 何根海

“目前，我认为亟待解决的就是高校

的编制问题！”何根海建议，安徽省的本科

院校应该建立“联盟”，重视实践教学，强

调学生的动手能力，同时加强校企的无缝

对接。

“大学不是培养工匠的地方，不等于

职业培训中心！”在谈到不少大学毕业生

初涉社会一时间难以适应时，何根海说，

大学培养出来的学生应该是可持续发展

的、是学科性人才，社会应该以包容的心

态去接纳、培养这类人才。

建议设立专门机构管理电梯
安徽艺海拍卖有限责任公司

拍 卖 公 告
受人民法院委托，我公司定于2012年3月1日上

午10：00整，在安徽省博物馆内东八角楼二楼(本公
司)拍卖厅对以下标的进行公开拍卖：

1、车牌号为皖AJ6099，型号ACCORD广州本田汽
车一辆，拍卖参考价：11.8万元人民币。

2、合肥市滨湖新区徽州大道与福州路交口滨湖世
纪城临滨苑C#楼2901—2914室办公用房共十四套，总
建筑面积1114.73平方米，拍卖参考价：598万元人民
币。（先整体拍卖，整体拍卖无人参与后，可分标拍卖）

看样时间：自公告之日起至拍卖前日止
注意事项：若有意参与竞买者，应提前办理竞买

登记手续，1号标的：交纳10%履约保证金汇入法院
指定账户（户名：合肥市庐阳区人民法院；开户行：合
肥市科农商行杏花支行白水坝分理处；账号：
20000002331610300000018）；2号标的：参与整体拍卖
的，交纳60万元履约保证金，参与分标拍卖的，每个
标的交纳5万元履约保证金至我公司，如竞买不成，
保证金会后由庐阳区人民法院和我公司7日内退还
（不计息）。.

联系电话：0551—2828988—607 李女士
欢迎来我公司索取详细资料

2012年2月13日

拍卖公告
受法院委托，我公司定于2012年 3月1日上午10：00

时在本公司拍卖大厅举行拍卖会，现公告如下：
一、拍卖标的；1、合肥市蜀鑫路6号商办楼(1)103室，建筑

面积161.09平方米，参考价98.1万元；(2)404室住宅，建筑面
积215.01平方米，参考价78.94万元；(3)商办楼1号房产，建
筑面积295.48平方米，参考价108.5万元，上述三处房产先整
体后分割拍卖(保证金50万元)。2、位于合肥市站前路与铜陵
路交口中绿广场一期二层191号经营用房，建筑面积17.07平
方米，参考价15万元(保证金2万元)。3、合肥市长江东路安琪
园小区5号楼102室住宅一套，建筑面积102.19平方米，参考
价42.48万元（保证金5万元）。4、欧宝威达2198 C C轿车一
辆，参考价16.8万元（保证金2万元）。5、日立ZX240-3挖掘
机壹台，机号AWUL102477,参考价48.8万元（保证金5万
元）。6、全自动信封纸袋糊合机等一批机械设备（详细以清单为
准 ），参 考 价 17.96 万 元 ( 保 证 金 2 万 元)。

二、咨询展示：自公告之日起到拍卖日前一天止。
三、注意事项：有竟买者请于2012年2月29日16时

前将履约保证金缴至法院，并携带相关材料到法院确认
后，再到我公司办理竞买登记手续，竞买不成保证金由
法院不计息退还。

四、公司地址：合肥市蒙城路73号天源大厦五楼
五、联系电话：0551-4229444 4228444 13956060437

（孔先生）
安徽中徽拍卖有限公司

2012年 2月13日

“农业现代化也好，农民增收也好，关键

和根本都在科技，离不开科技支持。”张华建

向记者打了个比方：“比如良种，除了一些大

宗农产品外，我省的种子在省内占有率并不

高，有相当一部分都是外省的品种。”

“加大农业科技创新推广，以此推进安

徽农业现代化。”张华建建议，农业实现科技

化关键在于强化创新体系建设，强化推广体

系建设。创新要把科研资源整合起来，形

成合力，重点攻克；推广上要加强基层农业

体系建设，解决科技进村入户的问题。

安徽农业要靠科技“转身”
省政协委员、省农委主任 张华建

医院的专家门诊常常要排很长

的队，而有些人排队只是为了咨询，

并不要看病。建议开启专门的专家

热线，专供咨询，不用排队。

近年来，无论是小区还是商场

等，电梯事故频发，却没有人管，就

连电梯是什么牌子、什么时候检查

都没人知道，建议设立专门机构管

理电梯。

——合肥市王先生

合肥市北二环包公大道原创雅

苑、园上园段大约2公里的路面坑坑

洼洼，路面破损情况严重，路边园林

景观受损，希望有关部门尽快解决！

——合肥市新站区张霞

建议银行取消贵宾卡或者开设

专门的贵宾柜台，不能让 VIP 插队，

否则对普通顾客太不公平。

——合肥市罗先生

句句话发展 事事为民生
对话省人大代表、政协委员，感受“给力建言”

今年“两会”，肩负着全省人民重托的省人大代表和政协委员，都带来了哪些“建言”？今年他们最关注哪些

社会热点问题？哪些问题是我们最为关注的呢？带着这些疑问，昨日，本报记者分赴多路，对话了多位省人大代

表和政协委员。从与他们的对话中，记者感受着一股股热情，因为他们始终句句话发展、事事不离民生。

记者 祝亮 何曙光 桑红青 王玉 沈娟娟 张健 采写
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基层医院监管要落实到位
省人大代表、巢湖市柘皋医院中医推拿医师 张黎明

“每年到寒暑假时就会闹‘血荒’，现

在自愿献血的群体主要是学生，所以希望

能有更多的人加入到自愿献血的队伍

中。”作为我省造血干细胞捐献第一人、一

名“80后”代表，赵金霞接受记者采访时

称，自己是一名来自卫生系统的代表，也

呼吁能解决普通百姓看病难、看病贵的问

题。她说，实行医改是一件惠民利民的好

政策，该项工作还要深入推进下去；各地

应采取有效措施减轻大家的就医费用负

担，切实缓解“看病难、看病贵”的问题。

“希望有更多的人加入到自愿献血队伍中”
省人大代表、安徽造血干细胞捐献第一人 赵金霞

“之前参与写了一本书，名叫《诗情画

意的安徽》，现在正在跟有关部门协商，把

这本讲述安徽的书拍成视频课程，大概不

久就能完成。”丁放昨日告诉记者，这次提

案也是与“文化”有关。

在丁放看来，安徽古代文化资源非常

丰富，可以开发并转化成教育和旅游资

源。此外，丁放对高等教育也有自己的看

法。他表示，无论是从国家政策层面还是

从高等教育自身的发展来看，安徽高等教

育跟前几年相比都有了比较明显的改善。

安徽古文化资源有潜力可挖
省政协委员、安徽师范大学文学院院长 丁放

“物价猛涨，对有着6000多万人口的

安徽来说，是个重要课题，因为生活问题

是大家天天都要面临的问题。”今年的两

会上，陶军关心的是民生话题：物价。

陶军解释，安徽不是一个经济发达的

地区，收入水平不高，加上物价猛涨，让不

少低收入者的日子不好过。“建议政府可

以加大对市场的监督和管理，‘两会’代表

也应该把这个民生问题提出来，切切实实

为老百姓说些话办些事。”此外，陶军表

示，希望我省今年的两会可以深入探讨剧

院和院团的文化体制改革问题。

物价上涨对安徽是个重要课题
省政协委员、著名京剧演员 陶军

本报开通“两会民意箱”互动栏目以来，

前来“抱怨”和“建议”的读者不断，他们纷

纷向本报说出了自己的“心愿”。


